

## 令和五年度 1学期終業式 式辞

4月10日の始業式・入学式から3ヶ月と10日が過ぎました。私も新任校長として穴水高校へ赴任し、「あっという間に1学期が終わるなあ。」というのが実感です。

さて、コロナが5月8日から第5類に引き下げられ、本校では基本的な感染対策を行いながら、生徒の皆さんの健康を第一に考えた上で、様々な教育活動が行われています。

6月18日には、のとふれあい文化センターラベンダーホールにて、第3回吹奏楽部定期演奏会が開催され、9名と少ない部員ではありましたが、ホール一杯に美しい音を響かせてくれました。また、6月20日からは2年生が3泊4日の九州への修学旅行を行い、私も同行させていただきました。ヨットセーリング体験では、輝く太陽、青い空の下、青い海をクルージングし、生徒たちの笑顔がはじけていました。そのときに初めてマスクなしの素顔を見ることができた生徒もいます。

先日の7月12日、夏の高校野球1回戦には、県立野球場で全校応援を実施しました。本校野球部は連合チームの一員として最後まで全力でプレーしました。応援した皆さんにとっても高校時代の思い出の1駒になってくれればと思います。

そして、18日の球技大会。男子は照りつける夏の日差しの中、女子は体育館の熱気の中、皆さんの楽しそうにプレーする姿と大きな声援がありました。そこにはマスクなしの皆さんの笑顔が溢れていました。

こうして、本来の、「安心・安全・楽しい」学校が戻ってきています。

明日から、夏休みに入ります。とは言っても、今年は7月一杯、補習や文化祭の準備、合唱練習などで、全学年が登校するようです。今年は、本校が校舎改修を行って以降、初めてとなる、学校での文化祭を開催します。是非全校生徒が力を合わせて成功させましょう。

他にも2年生は8月初めにアントレプレナーシップ事業、8月後半にインターンシップと色々な行事を抱えています。1年生も、お盆明けにスタディサポートがあります。そして、3年生は自分の進路を決定するための大切な「夏」となります。就職希望者は9月16日からの就職試験開始に向け、最終準備の時期です。また、進学希望者は、自分で学習時間をたっぷりと取れますので、じっくりと腰を据えて力をつけ、伸ばしていく時期です。

1、2、3年生ともに、学習に部活動にそれぞれの可能性を引き出すために、この「暑い夏」に自己を高めてください。「夏に鍛える」をテーマに、充実した40日間を過ごしてください。

生徒98名全員が、健康で自分らしく充実した夏休みを過ごすことを願い、1学期終業式の式辞とします。

令和5年7月20日(木)

校長 島崎 康一